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 SAA   委員⻑ 岩下 誠 
本日より⼀年間 SAA を務め
ます。宜しくお願い致します。 
 
 
 
 

 
 会⻑あいさつ   会⻑ 尾本 眞二 
まず、報告事項からです。7 月 2 日、今井 25 周年実⾏
委員⻑と⼆⼈で千歳 RC に挨拶に⾏って参りました。そし
て、今日 7 日はハードスケジュールで、10 時に事務局に
待ち合わせをし、10 時 30 分から清⽔副会⻑、⿑藤幹
事、今井委員⻑と 4 名で千歳市⻑に挨拶をしました。そ
の後千歳⺠報、千歳 LC、千歳中央 LC、北海道新聞
社を訪問し、挨拶が全て終わりほっとしました。 
さて、第 1 回目の挨拶ということで何を話していいか非常
に悩みました。「⾔葉の魅⼒」という部分で話をさせていた
だきたいと思います。⾔葉は、独り⾔である場合以外は
他者である。聞かされる側にとって、⾃分の時間と体⼒と
それに相⼿の⾔葉に喚起する想像⼒という三つのエネル
ギーを話し⼿に提供しているのである。魅⼒のない⾔葉は
拷問に等しい。しかも⼈間は、⾔葉こそこの世の魅⼒の
最⾼のものだ、と誰もが意識の底で思っています。乳幼児
は⾔葉こそ発せられないが、絶えず⺟親の⾔葉によって
感覚を通して⼤脳に快く刺激を受け続けています。 
⼈間が最初に出会う“芸術”は絵でも⾳楽でもなく、⾔葉
なのである。やがて幼児が⾔葉を解するようになると、⺟
親が話してくれるおとぎ話に、宇宙と同質のものを感じてし
まいます。 
三遊亭円朝は、幕末から明治中期にかけての噺家で、
不世出の天才だったらしい。彼の⽣涯で⼭岡鉄⾈との出
会いは⼤きい。鉄⾈はあらゆる面で、磨きあげたようなサ
ムライの典型でした。幕⾂で不世出の剣客であり、禅の
徒でもあり、薩摩の⻄郷隆盛を尊敬して⽌まなかった⼈

物です。維新後は⻄郷のたのみで明治天皇の教育係に
もなりました。鉄⾈は円朝を尊敬していました。あるとき⾃
宅に招待し、⼀席の噺をお願いしました。⾃分は幼いころ
寝床のなかで⺟親から桃太郎の噺を聞いたが、この歳に
なってもその面⽩さが忘れられない、ぜひ桃太郎の噺をし
てもらいたい。円朝は⼤いに恐れ、とても⾃分には先⽣の
⺟親が幼い感受性に与えたような能⼒がないと断りまし
た。 
どちらも⾔葉における魅⼒とは何かということを知り抜いて
いたのでしょう。話し⼿の正直さこそが⾔葉の魅⼒を作り
出すということであり、正直さの欠けた⾔葉はただの⾳響
に過ぎません。だからといって、ナマの正直はしばしば下品
で悪徳でさえあります。しかし練度の⾼い正直は、まったく

例会出席状況（2015 年 7 月 7 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内︓無断欠席）  13（0）名 
出席率 65.79 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  25 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 6 月 30 日） 
確定出席率（MU 含む） 100.00 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 尾本眞⼆ / 副会⻑ 清⽔清光 / 幹事 ⿑藤博司 / 会報委員会 委員⻑ 岩室秀典 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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別物です。上⼿く⼈に話せないかもしれませんが、⼀⽣懸
命頑張りますので宜しくお願いします。 
 
 幹事報告   幹事 齊藤 博司 
初めての幹事報告で緊張して
おります。尾本年度が終わる
頃にはもう少し良い幹事になっ
ていると思います。6 月を期待
してください。 
� ⻑泉ロータリークラブより新

年度の門出を祝し、お祝いの電報をいただいておりま
す。また、クラブ活動計画書及び組織表も届いており
ます。事務局にございますのでご覧ください。 

� 各クラブより新年度役員就任のご挨拶状が届いてい
ます。 
○ 千歳ライオンズクラブ 
○ 千歳中央ライオンズクラブ 
○ 国際ソロプチミスト千歳 
○ 北広島ロータリークラブ 
○ ⻑沼ロータリークラブ 

� 羽部⼤仁ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 
6 月末日をもって閉鎖し同所にて 7 月 1 日より嵯峨
義輝ガバナーが開設されました。 

� ロータリーの友事務所より「ロータリーの友 電子版」の
ご案内 
ロータリーの友ホームページにアクセスし ID、パスワード
を⼊⼒してご覧ください。ID、パスワードは事務局でご
確認ください。 

� 第 2510 地区 地区⼤会のご案内 
○ 日程︓ 

⼤会第 1 日目 10 月 3 日（土） 
会⻑・幹事会、地区指導者育成セミナー、RI
会⻑代理ご夫妻歓迎晩餐会 

⼤会第 2 日目 10 月 4 日（日） 
本会議、新会員セミナー、記念講演、懇親会 

○ 会場︓岩⾒沢市⺠会館、岩⾒沢平安閣、イベン
トホール赤レンガ 

○ 登録料︓15,000 円 
○ 登録締切日︓8 月 10 日（月） 
※交通⼿段については、登録⼈数によってバスを⼿
配する予定です。名簿を回覧していますので、ご記⼊
をお願いします。 

� 上半期会費請求書を各会員レターボックスに配布し
ました。7 月 31 日までに納⼊をお願いします。 
 

 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 野口 三恵子 

今年度もニコニコ BOX を宜し
くお願いします。今年度は 25
周年にあたり、目標設定も少
し⾼めです。皆様のご協⼒を
是非いただきたいと思います。 
 
野口三恵子 会員︓ご協⼒宜しくお願いします。 
尾本眞二 会員︓第 1 回目ということで 1 万円︕ニコニ
コします。 
高塚信和 会員︓野⼝委員⻑に協⼒します。 
齊藤博司 会員︓会⻑のためではなく、野⼝さんのため
にニコニコです。 
関根 悟 会員︓第 1 回目の例会を記念して。 
武田伸也 会員︓野⼝委員⻑にニコニコ(^^) 
入口博美 会員︓尾本会⻑に 9 年前に⼊会していただ
いた推薦者です。会⻑就任を記念してニコニコします。頑
張ってください︕︕ 
今井章夫 会員︓今日の理事会で初めて 25 周年関
係の承認をいただきました。11 月まで少ししか時間があり
ません。ご協⼒を宜しくお願いします。 
菅原百合子 会員︓今年度も宜しくお願いします(*^^*) 
大久保 尚 会員︓尾本会⻑に︕ 
福島 ⼒ 会員︓盲導⽝育成チャリティーの購⼊ご協⼒
有難うございます。8 月 24 日チャリティーとなります。盲導
⽝育成に寄付されますので是非ご参加宜しくお願いしま
す。 
白木松敏 会員︓先週の最終例会はおかげさまで
100％例会達成となりました。有難うございました。 
清水清光 会員︓尾本会員と共に⼀年間宜しくお願い
します。 
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 本⽇の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/各理事の活動計画、
地区委員の抱負」 
担当 理事会 （幹事 齊藤 博司） 

担当となっておりますので粛々と進めさせていただきます。 
まず初めに清⽔副会⻑、宜しくお願いします。 
 
副会⻑ 清水 清光 

会⻑⽅針を今日の理事会で
聞かせていただきました。会⻑
の⾔うことは千歳セントラルロ
ータリークラブのトップに等しい
と思いますので、副会⻑として
は、会⻑について⼀年間頑

張っていきたいと思っています。皆さんのご協⼒の下でなけ
ればこの会は進んでいかないと思いますので、どうぞ最後ま
で宜しくお願いします。 
 
会⻑エレクト 関根 悟 

今年度会⻑エレクトという重
要なポジションをいただきまし
た。⼀⽣懸命頑張ってまいり
ます。 
今年度は、25 周年の区切り
ある年でIMもあり盛りたくさん

な年です。尾本会⻑や⿑藤幹事並びに先輩⽅々にアド
バイスをいただきつつ来年度の土台作りをしっかりと準備し
ていきたいと思います。 
まずは、25 周年と IM をしっかり準備し成功させて次に繋
げていきたいと考えていますので、どうか⼀年間宜しくお願
いします。 

副幹事 菅原 百合子（兼務︓プログラム委員会 委員⻑） 
今年度はプログラム委員⻑と
しては、年間プログラムを常に
把握して、2、3 か月先までの
例会プログラムを例会の担当
者と早めに確認していきま
す。そして、毎回の例会を有
意義なものに出来るように務めていきたいと思います。 
副幹事としては、今年度の会⻑、副会⻑他メンバーの活
動が円滑に進むように補佐役として頑張っていきたいと思
います。理事会メンバーの⼀員として、クラブの活性化に
努⼒して、次年度関根会⻑につなげるよう⼼掛けて、⼀
年間更に私⾃⾝勉強していきたいと思っています。まだま
だ勉強不⾜でわからない事もたくさんありますので、皆さん
のご指導、ご協⼒の程、宜しくお願い致します。 
 
直前会⻑ 白木 松敏 
本年度ロータリー財団委員会を仰せつかりました⽩⽊で
す。各委員⻑には次のテーマ
を含め活動をお願いします。 
ロータリー財団は多賀勲委
員⻑が担当を致します。ロー
タリー財団の資⾦が過去どの
ように活用（クラブ内外）さ
れたのかをクラブのみなさんに説明し理解していただく事を
お願い致します。 
⽶⼭記念奨学は土居栄治委員⻑が担当を致します。
⽶⼭記念奨学⾦の資⾦がどのように活用されどのような
役割を果たしているのかを説明し理解をいただく事をお願
い致します。 
友好クラブは羽芝涼⼀委員⻑が担当を致します。 
互いのクラブが多くの想い出の歴史と⼀緒に友好クラブで
有ります静岡県⻑泉ロータリークラブとの今後の交流が次
の世代に細く⻑く無理をせずに引き継いでいただくようお
願い致します。 
 
創⽴ 25 周年実⾏委員会 委員⻑ 今井 章夫 

会⻑⽅針が出ましたが、11
月 15 日まで 4 か月しかあり
ません。そういった意味で早速、
昨年の準備委員会での皆さ
んの意⾒、例会におけるグル
ープディスカッションでの意⾒、

他クラブの記念例会（⻑泉ロータリークラブの記念例会、
恵庭ロータリークラブの記念式典）等々の経験をしなが
ら⼀つのものを作り上げる準備をしていったつもりでござい
ます。本日の理事会で基本のベースだけご承認をいただ

本日のニコニコ BOX 合計額 47,000 円 
今年度 累計額 47,000 円 
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きました。今日は⽅針というよりも理事会で承認を得たこ
とについてご理解いただければと思います。お⼿元に資料
がありますのでご説明させていただきます。 
 
【創⽴ 25 周年記念例会開催概要】 
� 実⾏委員会 

2014-15 年度に組織した準備委員会は発展的に
解消し、実⾏委員会として新たに組織します。 
実⾏委員会は、既存の担当委員会の組織を活用し、
各担当委員会の委員の⽅々に役割を担当して頂き
ます。 
会議の出席は、実⾏正副委員⻑、理事会代表、各
担当委員会の委員⻑（担当理事）、並びに司会
担当者の⽅々にお願いします。 

� 名称 
「千歳セントラルロータリークラブ 創⽴ 25 周年記念例会」 

� 開催日時 
平成 27 年 11 月 15 日（日曜日） 
登録受付 午後 5 時 30 分より 
開会点鐘 午後 6 時 

� 会場 ホテルグランテラス千歳 
� 登録料 5,000 円 

但し、千歳セントラル RC 会員家族、千歳 RAC 会員
は、3,000 円（親睦例会ビジターフィと同様） 
千歳セントラル RC 会員の費用は、例会費から充当
します。 

� 開催形態、規模 
○ 会場の仕様 

親睦例会の会場レイアウトを基本とし、式典会場
と祝賀会々場は分離せず、同⼀会場で⾏います。 

○ 来場者 
従来の周年式典・祝賀会と⽐較し、来場者を制
限、抑制します。 
千歳セントラル RC と所縁のある⽅々を主体的に
お呼びし、創⽴ 25 周年を賑々しく祝います。 

○ 経費 
従来の周年式典・祝賀会と⽐較し低コストで⾏い
ます。但し、千歳セントラルロータリークラブの名を
損じることがない開催内容にするよう努めなければ
いけません。 

� 友好クラブ 
友好クラブ⻑泉RCの⽅々の参加について、会⻑、幹
事、友好クラブ交流委員⻑以外の⽅々から参加希
望があった場合、その出席を歓迎します。但し、⻑泉
RC からリクエストされた事案には積極的に対応します
が、過剰な接待等の準備はありません。 

以上をご理解いただきながら、このような事を柱にしながら

⾁付けを更に進めていきたいと思います。ご協⼒宜しくお
願いいたします。 
 
会⻑ 尾本 眞二 
25 周年の記念事業で東日本⼤震災復興応援事業の

継続、寄付としては千歳市
奨学基⾦、⽶⼭梅吉記念
館への寄付を考えています。
今日、指宿公園と千歳駅前
の桜を⾒にいってきました。指
宿公園の桜の⽊はほとんど枯

れていました。改めてもう⼀度桜の⽊を植えたいというのが
私の希望です。まだはっきりしていませんがそのように出来
ればと考えています。10 年前に⿑藤会⻑年度に植樹し
た千歳駅前の桜を剪定することなども事業としてやりたい
と今日ひしひしと思いました。25周年が無事成功すること
を祈念していますので皆さん宜しくお願いします。 
 
 第 2510 地区委員の紹介・抱負  
ガバナー補佐 坂井 治  
聞き漏らしていたら⼤変失礼ですが、今日の会⻑ご挨拶
の中で国際ロータリーのテーマ
が出ていなかったかと思います
ので、⼀応⽴場上、お話させ
ていただきます。 
今年度 RI 会⻑はスリランカの
K.R.ラビンドランさんです。 
彼が国際ロータリーの 2015－2016 年度テーマとして
Be a gift to the world「世界へのプレゼントになろう」
を掲げました。何のことかわかるようでわからないのが実情
です。会⻑エレクトセミナーでは、わかりづらいという話が出
ていました。 
地区のガバナー月信に RI 会⻑テーマや嵯峨ガバナーの
⽅針が載っていますので、ホームページから開いてご覧い
ただければと思います。⼀部を抜粋します。 
「地位や⾝の上にかかわらず、才能、知識、能⼒、努⼒、
そして献⾝と熱意など、誰でも与えることのできる何かをも
っているはずです。私たちは、ロータリーを通じて、これらを
世界にプレゼントすることで、誰かの⼈⽣に、そして世界に、
真の変化を起すことができるはずです。」 
⼀年間かけて考えていきたいと思います。 
ガバナー月信 7 月号にガバナー補佐の⽅針が載っていま
す。我がクラブにお願いしたいことが幾つかあります。25 周
年が過ぎると来年には IM（都市連合協議会）を⾏う
予定になっています。第 7 グループの全クラブの会員が⼀
同に会します。何か交流をする中にも勉強をする IM にし
たいと思います。前回の北広島で開催された IM ではクラ
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ブ単位のテーブルで座っていました。他のクラブとの交流が
出来ないのではと思いますので、出来れば本年度の IM
は各テーブルにいろいろなクラブのメンバーが座って親睦で
きるような場を提供したいと考えております。今月、ガバナ
ー公式訪問があります。前年度最終例会、⽩⽊会⻑の
リーダーシップのもと、100％例会を当クラブでは初めて達
成しました。やれば出来るのだと⼤変驚きました。出来れ
ば尾本会⻑、⿑藤幹事にお願いして 100％例会をお願
いしたいと思います。最後に、まだ先⽅からの依頼が正式
にはありませんが 9 月 4 日に千歳ローターアクトクラブがホ
ストをしてローターアクトの地区協議会が開催されます。そ
の時に少しでも皆さんに何かのご協⼒をいただけるようお
願いするかと思います。出来るだけ盛り上げていっていただ
ければと思います。今年度の活動⽅針といいますかお願
いとさせていただきます。 
 
地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
（クラブ IM 実⾏委員会 委員⻑） 
地区国際奉仕というよりも IM の実⾏委員⻑として活動

計画を発表します。まだ決定
していませんが、来年 4 月、5
月のどちらかで IM 開催予定
です。それ以前、以降は場所
が確保出来ないためです。こ
れに関しては皆さんのご協⼒

をお願いしたいと思います。25 周年の今井さんの発表に
もありましたがスマートで簡素な恰好いい IM を開催した
いと思います。ご協⼒宜しくお願いします。 
地区国際奉仕委員会ですが、新事業が展開されており
ます。私が 2004 年に地区委員になりまして 2006 年度
事業から当クラブは参加しています。ちょうど 10 年目を迎
えることになりました。また今年度の事業支援要請が来る
と思いますが、各理事の皆さんに信任していただいて、ま
た継続して頂ければと思います。皆様の寄付が海外で活
躍していることをご理解いただきご協⼒いただければと思
います。宜しくお願いします。 
 
地区奨学⾦委員会 委員 関根 悟 
今年度も奨学⾦委員会に出向させていただくことになりま
した。若いやる気のある⽅々に補助⾦を出すということで、
夢のある⽅を落とさなければならない現実もありまして⼤
変⼼苦しいのですが、⼤切な補助⾦ですのでしっかり選

定させていただいております。
6 月 2 日に 8 名の応募があ
り書類審査で 5 名に絞りまし
た。7 月 7 日最終面接という
ことで、遠藤パストガバナー、

財団委員⻑を中⼼に 4 名に絞りました。結果 3 か月イタ
リアが 1 名、6 か月アメリカが 1 名、グローバル補助⾦の
候補者として⼀年の留学をアメリカとイギリスで各 1 名、
選定させていただくことになりました。また今年度も引き続
き頑張っていきますので宜しくお願いします。 
 
 出席率・ニコニコ箱集計報告  
出席、ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 本村 和貴 
出席、ニコニコ箱委員会 本村
和貴副委員⻑より出席率とニコ
ニコ箱集計額が報告されまし
た。本日の報告が副委員⻑の
初仕事となりました。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
次回は 7 月 14 日（火）通常例会「クラブ協議会/各
担当委員会のグループミーティング」です。担当は理事会。
開会点鐘 12 時 30 分、定例会場です。宜しくお願いし
ます。 
 
 NEWS & TOPICS  
尾本眞二会⻑、千歳ロータリークラブを訪問 

 
7 月 2 日、スポンサークラブ 千歳ロータリークラブの新年
度 第 1 回例会が ANA クラウンプラザホテル千歳で⾏わ
れました。当クラブから尾本会⻑、今井 25 周年実⾏委
員⻑が出席し新年度の挨拶を⾏いました。 
 
RI 会⻑からのメッセージ 

私たちはロータリーで、善き⾏いを目指しています。⼈類に
⼤きなプレゼントを残した⼈びとを尊敬しています。⼤勢
の⼈に⼈間の尊厳を与えたアブラハム・リンカーン。疎外さ
れた⼈たちに慈悲の⼼を捧げたマ
ザー・テレサ。虐げられた⼈たちに
平和的な変化をもたらしたマハト
マ・ガンジー。 
彼らは皆、⾃らが世界へのプレゼ
ントとなって、⾃分⾃⾝を捧げまし
た。 
私たちはこれら歴史上の⼈物から

千歳 RC 沼⽥常好会⻑ 尾本眞⼆会⻑ 
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刺激を受け、模範とすることができます。この⼈⽣において、
⾃分が⼤切にする責任をおろそかにせずに、どうしたら⾃ら
を世界に捧げられるだろうか、と。 
今年度のテーマを考えているとき、ヒンドゥー教を通じて私
が学んだある教訓を思い出しました。それは、スダマの物
語です。貧しい少年スダマは、神の化⾝として王家の⼀
族に⽣まれたクリシュナの親友でした。2 ⼈の少年は、成
⻑するにつれて少しずつ疎遠になり、クリシュナが軍を率い
る名⾼き王となった⼀⽅で、村⼈スダマはつつましい暮ら
しをしていました。何年も経った頃、スダマは⽣活に困り、
子どもに⾷事を与える⼗分なお⾦さえなくなってしまいまし
た。妻は、幼い頃に親しくしていたクリシュナに助けを求め
るよう提案しました。最初は躊躇していたスダマも結局同
意し、⼿ぶらでは申し訳ないと、家族の残りわずかな⾷糧
のお⽶を布に包んで持っていきました。 
スダマを⾒たクリシュナは⼤喜びし、親切に愛情をもって迎
えました。その⾼貴な⽣活ぶりに圧倒されたスダマは、丁
寧に包んできたお⽶さえ粗末に思えて差し出すことができ
ません。クリシュナは「何を隠しているのか」と尋ねました。 
布を開いて中の⽶を⾒ると、クリシュナは喜んでこれを⾷べ、
思い出話に花を咲かせました。数時間後、変わらぬ友情
に感激したスダマは、助けをお願いすることをすっかり忘れ
てクリシュナの元を去りました。帰り道、スダマは、当初の
目的を忘れていたことに気づき、最後の⾷糧であったお⽶
もクリシュナと⼀緒に⾷べ尽くしてなくなっていました。 
お腹を空かせた子どもたちが待つ家に帰るのは至極苦痛
でした。しかし、⾃宅に着くと、そこにあったのは、彼が出た
ときと同じ小屋ではなく、美しい家でした。家の前にはきれ
いな服を着た家族が⽴っています。⼗分な⾷事を済ませ
た家族は、スダマを出迎えようと待っていました。 
クリシュナには、スダマがありったけの⽶をプレゼントしてくれ
たことが分かっていたのです。そのお返しに、クリシュナは、
スダマが必要とするすべてを与えました。この逸話の教訓
は、受け⼿にとって⼤切なのは、その物質的な価値では
なく、贈り主の⼼がどれだけ込められているか、ということで
す。スダマの物語のように、私たちがロータリーを通じて捧
げることは、いずれは⾃⾝のためにもなるのです。私たちに
は選択肢があります。授けられたものを⾃分の元だけにと
どめるか、またはそれを⽣かして⾃らが「世界へのプレゼン
ト」となるか、です。 
この機会は⼆度と訪れません。本ロータリー年度も⼀度き
りです。今を逃さずに⽣かし、「世界へのプレゼントになろう」
をテーマに活動してまいりましょう。 
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 SCHEDULE  

7 
月 

■ガバナー公式訪問 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(⿑藤幹事)] 
※各常任委員会の単位で担当委員会の活動概要の確
認、打合せ(テーブルミーティング)、その後担当理事から
所感を発表 

21 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  
※千歳ローターアクトクラブ合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委員
⻑)] ※会員は正午 12 時までに例会場集合、ガバナー
入場を歓迎します ※100％出席を目指します 

8 
月 

会員増強・拡大月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り
⼤会出店事業」支援 

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/ ”千年希望の丘植樹祭”
参加事業の報告、その他」 [担当/理事会(⿑藤幹事)] 

11 日 
通常例会「卓話 北海道中央葡萄酒㈱ 代表取締役
三澤計史様（千歳ワイナリー）」 

[担当/会員増強･維持委員会(⾼⽊委員⻑)] 

18 日 移動親睦夜間例会 「納涼例会 in 牛すけ] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)]  

20 日 千歳ローターアクトクラブ「千歳市納涼盆踊り⼤会出店
事業」の支援活動 

25 日 通常例会「ロータリー誌について」 [担当/雑誌委員会
(⾼塚委員⻑)] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフ
ティコール」 ■千歳中央 LC 創⽴記念例会 
1 日 休会（法定休日に準じる:千歳神社祭り） 

8 日 通常例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(菅原副幹事)] 

15 日 親睦夜間例会 「未定] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)] 

22 日 休会（法定休日:国⺠の祝日） 

29 日 通常例会「未定」 
[担当/出席、ニコニコ箱委員会(野⼝委員⻑)] 

10 
月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区⼤会 ■次
年度理事の⽴候補⼿続き 
3-4 日 RI 第 2510 地区 地区⼤会（岩⾒沢市） 

6 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 
[担当/理事会(関根会⻑エレクト)] 

13 日 通常例会「未定」 
[担当/⽶⼭奨学会委員会(土居委員⻑)] 

20 日 
移動親睦夜間例会  
「観楓会 in THE BELLCLASSIB Lien] 
[担当/親睦活動委員会(武⽥委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定」 
[担当/社会奉仕委員会(井上委員⻑)] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 

10 日 通常例会「クラブ協議会/創⽴ 25 周年記念事業」 
[担当/理事会(今井実⾏委員⻑)] 


